

PROGRAMA_2_CARPAS

Buenas noches Antonio, buenas noches Javi y por supuesto, a todas las personas que nos están escuchando, hoy voy hablaros de una cuestión muy importante para las celebraciones que se realizan en exteriores y más en estos días que estamos teniendo unas temperaturas algo locas.

Esta noche quiero poner en valor la importancia de las carpas. Cuando organizamos un evento en el exterior nos enfrentamos a posibles inclemencias meteorológicas como son el sol y la lluvia, y por tanto tenemos que disponer de un Plan B.

Por mi parte siempre recomiendo a las parejas que deciden celebrar su boda en exterior que valoren desde el inicio de la organización la posibilidad de contratar una carpa,

La carpa nos asegura por un lado, la sombra en el momento del almuerzo en un día soleado, y por supuesto, nos resguardará en caso de lluvia.

Pero hay una cuestión importantísima, los tiempos de reserva,

No podemos esperar a un mes vista para reservar una carpa, ya que probablemente nos puede ocurrir que no haya disponibilidad,

Pero aunque consiguiéramos la carpa en el último momento, podemos encontrarnos con inconvenientes como el anclaje al suelo por su irregularidad, los tiempos de montaje, el encarecimiento del precio o que el lugar de celebración lo permita, por tanto es muy importante que esté en las primeras cuestiones que tiene que valorar una pareja.

En definitiva, cuando organizamos una boda el objetivo de los novios es que sus invitados disfrutan y comparten con ellos, uno de los días más importantes de sus vidas, y por supuesto, esto será posible si se llevan un buen recuerdo de la misma

Muchas gracias, un saludo y buenas noches